

Hans-Werner Brüning
„Die Linkspartei.PDS“ im Stadtrat der Landeshauptstadt Magdeburg

Persönliche Erklärung zum A0152/05, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Sitzung des Stadtrates 01.09.2005

Ich kann keinem Antrag zustimmen, auf dem ein Beschlusspunkt die Aufhebung der Ehrenbürgerschaft fordert. Die CDU-Fraktion behauptet, dass die Ehrenbürgerschaft von Frau Angela Davis politisch begründet sei. Die Aberkennung der Ehrenbürgerschaft wäre auf jedem Fall politisch begründet.

Ich stelle außerdem fest, dass zur Einladung von Frau Angela Davis überhaupt kein Stadtratsbeschluss notwendig ist. Die Ehrenbürgerschaft der Landeshauptstadt regelt, dass Ehrenbürger/innen aus Anlass von Höhepunkten in Magdeburg eingeladen werden. Die Fraktionen, mit Ausnahme der von CDU und SPD, haben den Oberbürgermeister gebeten, Frau Angela Davis zum Stadtjubiläum nach Magdeburg einzuladen. Ich bitte hier also den Herrn Oberbürgermeister, dies auch zu tun.

Hans-Werner Brüning